

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 27. Juli 2021

Fahrradschutzstreifen in der Emil-Riedel-/Oettingen-/Sternstraße

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München prüft die Einrichtung eines Fahrradschutzstreifens in Nord-Süd-Richtung in der Emil-Riedel-/Oettingen-/Sternstraße bis Höhe Maximilianstraße (einseitig, in Fahrtrichtung), bei Beibehaltung der aktuellen Fahrspuranzahl.

Begründung:

Momentan gibt es abseits der Isarparallele keine Möglichkeit, vom Tucherpark sicher mit dem Rad südwärts durch das Lehel zu fahren. Um dem zu begegnen könnte in der Emil-Riedel-/Oettingen-/Sternstraße ein Fahrradschutzstreifen eingerichtet werden, der insbesondere den Anwohnerinnen und Anwohnern sicheres Fahrradfahren im eigenen Viertel ermöglicht. Ein Fahrradschutzstreifen ist einfach umzusetzen, trägt in einer Straße mit Tempo-30 nicht zur Staubildung bei und macht das Radfahren im Lehel attraktiver und sicherer.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Elke Fett
Dr. Karin Schnebel
Bernhard Wittek